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EINLADUNG  
 

Zukunftstag am 23. April 2026 
 

Für alle Schülerinnen und Schüler,  
Klassen 5 bis 11 
 

 

Liebe Eltern, 

 

Ihr Kind soll bald einen Beruf erlernen. 

Ihr Kind kann sich einen Beruf aussuchen. 

Ihr Kind kann am Zukunftstag einen Beruf kennen lernen. 

 

Mädchen möchten oft Verkäuferinnen, Erzieherinnen oder 

Krankenschwester werden. 

Jungen möchten oft Handwerker werden oder am Computer arbeiten. 

 

Das muss nicht so sein! 

Mädchen können Autos reparieren. Sie können am Computer arbeiten.  

Jungen können im Kindergarten arbeiten. Sie können kranke Menschen 

pflegen. 

 

Ihr Kind kann am Zukunftstag einen Beruf ausprobieren. 

Ihr Kind kann dazu in eine Firma gehen. 

Es gibt auch online Angebote. 

 

 

 

mailto:marcella.mertig@min


 

                                                                  

Angebote finden Sie im Internet:  

o Angebote für Mädchen hier: Such' deinen Platz (girls-day.de) 

o Angebote für Jungen hier: Such' deinen Platz (boys-day.de) 

 

 

Das müssen Sie tun: 

➢ Suchen Sie im Internet ein Angebot aus. Ihr Kind meldet sich über 

das Internet an. 

oder:  

Sie suchen eine Firma an Ihrem Wohnort. Ihr Kind meldet sich dort 

an.  

 

➢ Ihr Kind bekommt in der Schule ein Anmelde-Blatt. Füllen Sie das 

Anmelde-Blatt aus. 

 

 

Das ist wichtig: 

1. Ihr Kind gibt das Anmelde-Blatt in der Schule ab. 

2. Ihr Kind bekommt am Zukunftstag frei. 

3. Ihr Kind hat am Zukunftstag eine Unfall-Versicherung durch 

die Schule. 

4. Am 23. April 2026 geht Ihr Kind zur Firma. 

5. Ihr Kind bekommt einen Teilnahme-Schein von der Firma. 

6. Ihr Kind gibt den Teilnahme-Schein in der Schule ab. 

 

Infos:  

Girls' Day - Mädchen-Zukunftstag Boys' Day - Jungen-Zukunftstag 

(sachsen-anhalt.de) 

 

 

Fragen? 

Sie können mich gern anrufen.  

Telefon:   0391 576 7606 

Sie können mir gern eine E-Mail schreiben. 

E-Mail:   marcella.mertig@sachsen-anhalt.de 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Marcella Mertig 

  

https://www.girls-day.de/Radar
https://www.boys-day.de/boys-day-radar
https://mb.sachsen-anhalt.de/themen/faecheruebergreifende-themen/berufsorientierung/girls-day-maedchen-zukunftstag-boys-day-jungen-zukunftstag/
https://mb.sachsen-anhalt.de/themen/faecheruebergreifende-themen/berufsorientierung/girls-day-maedchen-zukunftstag-boys-day-jungen-zukunftstag/

